

Bericht über den Projekttag zum Thema „ Glück “ 😊

am 1.6.2021

Als wir am 1.6.20 21 in die Schule kamen, hatten wir den ersten Projekttag. Deshalb mussten wir auch nur einen Rucksack

mitnehmen, in dem Federtasche, Brötchenbelag,

Verpflegung, 1 Plastikteller und 1 Serviette waren. Zu

Beginn des Tages wollte die ganze Klasse 4

zusammen frühstücken, denn Frau Reisener

hatte Geburtstag und Brötchen mitgebracht.

Anschließend hörten wir im Klassenraum

Musik, die einige Kinder mitgebracht

hatten. Zu einem Lied tanzten alle,

das war der Geburtstagswunsch unserer Lehrerin.

Danach stellten wir mit der Spritztechnik ein

Bild zum Thema Glück her, mit dem wir

jemanden glücklich machen sollten.

Danach ging die ganze Klasse 4

gemeinsam mit Frau Reisener nach draußen auf den

Schulhof und baute in Zweierteams Marmelbahnen im Sand.

Dafür hatten alle Kinder Schaufel und Eimer mitgebracht.

Am Ende stoppten wir die Zeit, welche Marmel am längsten

rollte und verteilten Plätze an die Teams. Das

war echt ein toller Schultag 😊

Jette, Klasse 4